

MINUTES OF PROCEEDINGS

TUESDAY, OCTOBER 5, 1982

(178)

[Text]

The Standing Committee on Finance, Trade and Economic Affairs met *in camera* at 9:12 a.m., this day, the Chairman, Mr. Evans, presiding.

Members of the Committee present: Mr. Bloomfield, Mrs. Côté, Messrs. Duclos, Evans, Ferguson, Fisher, Irwin, Lambert, Lang, Peterson and Tessier.

In attendance: Mr. R. Chan, Research Branch, Library of Parliament.

The Committee resumed consideration of its Order of Reference dated Wednesday, August 4, 1982, relating to the Ways and Means Motions to amend the Income Tax Act and the Income Tax Application Rules, 1971 (*See Minutes of Proceedings, dated Thursday, August 26, 1982, Issue No. 110*).

The Committee considered its draft report.

On motion of Mr. Ferguson, *it was agreed*,—That the draft report on the Notices of Ways and Means Motions to amend the Income Tax Act and the Income Tax Application Rules 1971, be adopted as the Eighteenth Report of the Committee.

On motion of Mr. Lambert, *it was agreed*,—That pursuant to the Committee's Order of Reference, dated Wednesday, August 4, 1982, the Chairman deposit the Eighteenth Report of the Committee with the Clerk of the House.

On motion of Mr. Bloomfield, *it was agreed*,—That the Committee authorize the advertising that was placed in major daily newspapers for written submissions relating to the Committee's Order of Reference concerning the Notices of Ways and Means Motions to amend the Income Tax Act and the Income Tax Application Rules, 1971.

At 9:34 o'clock a.m., the Committee adjourned to the call of the Chair.

PROCÈS-VERBAL

LE MARDI 5 OCTOBRE 1982

(178)

[Traduction]

Le Comité permanent des finances, du commerce et des questions économiques se réunit aujourd'hui à huis clos à 9h12 sous la présidence de M. Evans (président).

Membres du Comité présents: M. Bloomfield, M^{me} Côté, MM. Duclos, Evans, Ferguson, Fisher, Irwin, Lambert, Lang, Peterson et Tessier.

Aussi présent: M. R. Chan, Service de recherche de la Bibliothèque du Parlement.

Le Comité reprend l'étude de son Ordre de renvoi du mercredi 4 août 1982 portant sur les avis de motion des voies et moyens visant à modifier la Loi de l'impôt sur le revenu et les Règles de 1971 concernant l'application de l'impôt sur le revenu. (*Voir procès-verbal du jeudi 26 août 1982, fascicule no 110*).

Le Comité étudie son projet de rapport.

Sur motion de M. Ferguson, *il est convenu*,—Que le projet de rapport sur les avis de motion des voies et moyens visant à modifier la Loi de l'impôt sur le revenu et les Règles de 1971 concernant l'application de l'impôt sur le revenu soit adopté comme le dix-huitième rapport du Comité.

Sur motion de M. Lambert, *il est convenu*,—Que, conformément à l'Ordre de renvoi du Comité du mercredi 4 août 1982, le président dépose le dix-huitième rapport du Comité auprès du Greffier de la Chambre.

Sur motion de M. Bloomfield, *il est convenu*,—Que le Comité autorise la publicité dans les quotidiens principaux dans le but d'inviter les organismes à soumettre des mémoires par écrit ayant trait à l'Ordre de renvoi du Comité concernant les avis de motion des voies et moyens visant à modifier la Loi de l'impôt sur le revenu et les Règles de 1971 concernant l'application de l'impôt sur le revenu.

A 9h34, le Comité suspend ses travaux jusqu'à nouvelle convocation du président.

Le greffier du Comité

Richard Rumas

Clerk of the Committee